

216	UTBM service communication	L'Est Républicain	10 juillet 2012
		24h Aire urbaine	international - Pascal Brochet - projet d'établissement - Université de Nagoya - conventions

Rapports nipppo-belfortains au beau fixe

L'ANNÉE 2011 a été riche en événements significatifs pour l'UTBM. Parmi ceux-ci, la nomination d'un nouveau directeur, Pascal Brochet, et l'élaboration d'un projet d'établissement déployé sur 5 ans ouvrant à de nouvelles ambitions.

L'industrie automobile

Dans cette perspective, l'université de Sevenans a lancé une passerelle en direction du Japon. Plus précisément vers l'université de Nagoya, EcoTopia Science Institut, représentée hier par son directeur, Goro Obinata, pour une signature de convention.

Cette signature scellait hier, en présence d'Hiroshi Karube, consul général du Japon à Strasbourg, des accords entre les deux établissements permettant de « développer des recherches en commun et de nouvelles technologies essentiellement orientées vers l'industrie automobile », a expliqué Pascal Brochet.

Ceci dit, avant de souligner que la ville de Nagoya où est installé l'institut abrite les usines de Toyota et Mitsubishi. « Nous avons des his-



■ Goro Obinata et Pascal Brochet à la signature de la convention.

Photo Christine DUMAS

toires parallèles », a encore fait remarquer le directeur de l'UTBM.

Cette convention ouvre la porte aux échanges de professeurs ou d'étudiants entre les deux établissements, des équipes de recherches, aux stages des étudiants.

« Mais nous songeons demain aller encore plus loin en créant un double diplôme ».

Cette collaboration a déjà bien commencé, puisque Samuel Gomes, directeur du département Génie méca-

que et conception, revient d'un mois passé à Nagoya. Et que Jérémie Boxberger, doctorant en 2^e année, s'apprête à y aller. En échange, des étudiants japonais vont bientôt arriver à Sevenans.

Kangei ! (Bienvenue !)

Élisabeth BECKER